

Nama Peserta Didik : Andhika Tama Nathaniel Sitanggang Kelas : III B
 Nomor Induk / NISN : 141501004 / 0074984077 Semester : I (satu)
 Nama Sekolah : SD Ignatius Slamet Riyadi Tahun Pelajaran : 2016 - 2017
 Alamat Sekolah : Jl. Gatot Subroto No.221 Bandung

A. Sikap

	DESKRIPSI
1. Sikap Spiritual	Baik dalam berdoa dengan khusu, bersikap hormat pada saat membaca dan mendengarkan bacaan Kitab Suci serta aktif mengungkapkan pendapat yang berkaitan dengan tema dan hormat terhadap guru, karyawan sebagai perwujudan iman dalam hidup.
2. Sikap Sosial	Cukup dalam kejujuran, menunjukkan sikap disiplin, santun, rasa peduli, memiliki percaya diri dan rasa tanggung jawab.

B. Pengetahuan

NO	Muatan Pelajaran	NILAI	Predikat	DESKRIPSI
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	91	A	Amat baik dalam mengenal pertumbuhan dan perkembangan diri sebagai anugerah Allah. Amat baik dalam mengenal karya keselamatan Allah yang dialami oleh tokoh-tokoh Perjanjian Lama, seperti: Yakub, Yusuf dan Musa dan tokoh Perjanjian Baru: Yohanes Pembaptis
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	87	A	Amat baik dalam Merinci kewajiban dan hak sebagai anggota keluarga dan warga sekolah. Baik dalam Memahami makna keberagaman karakteristik individu di lingkungan sekitar.
3	Bahasa Indonesia	87	A	Amat baik dalam menggali informasi tentang konsep perubahan wujud benda dalam kehidupan sehari-hari yang disajikan dalam bentuk lisan, tulis, dan visual. Baik dalam mencermati dalam teks tentang konsep ciri-ciri, kebutuhan (makanan dan tempat hidup), pertumbuhan, dan perkembangan makhluk hidup yang ada di lingkungan setempat yang disajikan dalam bentuk lisan, tulis, dan
4	Matematika	82	B	Amat baik dalam menyatakan suatu bilangan sebagai jumlah, selisih, hasil kali, atau hasil bagi dua bilangan cacah. Baik dalam menjelaskan penyajian bilangan cacah dan pecahan sederhana (seperti $1/2$, $1/3$, dan $1/4$) pada garis
5	Ilmu Pengetahuan Alam	-	-	-
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	-	-	-
7	Muatan Lokal :			
a.	Bahasa Sunda	75	B	Baik dalam mengamati teks deskripsi tentang keberadaan alam sekitar (hewan dan tumbuhan) dalam bahasa Sunda secara lisan dan tulis. Baik dalam mengamati teks percakapan (paganeman) tentang kehidupan bergotong-royong dalam bahasa Sunda secara lisan dan tulis.
b.	Bahasa Inggris	73	B	Amat baik dalam memliksikan kalimat sederhana dalam konteks jam dan kalimat What time is it? Cukup dalam memahami kalimat sederhana dalam konteks nama-nama anggota tubuh.
c.	Pendidikan Lingkungan Hidup	87	A	Amat baik dalam membiasakan diri berpartisipasi aktif dalam mencegah pencemaran lingkungan. Baik dalam membiasakan diri berpartisipasi aktif dalam mencegah pencemaran lingkungan.

C. Keterampilan

NO	Muatan Pelajaran	NILAI	Predikat	DESKRIPSI
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	91	A	Amat baik dalam memilih dan melakukan perbuatan yang baik. Baik dalam meneladani tindakan baik tokoh-tokoh Perjanjian Lama, seperti: Yakub, Yusuf dan Musa dan tokoh Perjanjian Baru: Yohanes Pembaptis.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	86	A	Amat baik dalam menceritakan arti gambar pada lambang negara Garuda Pancasila. Baik dalam berperilaku sesuai dengan makna bersatu dalam keberagaman di lingkungan sekitar.
3	Bahasa Indonesia	93	A	Amat baik dalam menyajikan hasil informasi tentang konsep perubahan wujud benda dalam kehidupan sehari-hari dalam bentuk lisan, tulis, dan visual menggunakan kosa kata baku dan kalimat efektif. Baik dalam menyajikan hasil wawancara tentang cara-cara perawatan tumbuhan dan hewan dalam bentuk tulis dan visual (gambar, film) menggunakan kosa kata baku dan kalimat efektif.
4	Matematika	84	B	Amat baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan hubungan antar satuan baku untuk panjang, berat, dan waktu yang umumnya digunakan dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam menggunakan penyajian bilangan cacah dan pecahan sederhana ($1/2$, $1/3$, dan $1/4$) pada garis bilangan.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	-	-	-
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	-	-	-

7	Seni Budaya dan Prakarya	91	A	Amat baik dalam menggambar dekoratif dengan mengolah perpaduan garis, warna, bentuk dan tekstur berdasarkan hasil pengamatan di lingkungan sekitar. Amat baik dalam membentuk karya imajinatif dari bahan lunak.
8	Pendidikan Jasmani, Olaharaga dan Kesehatan	84	B	Baik dalam mempraktikkan kombinasi pola gerak dasar lokomotor dan manipulatif yang dilandasi konsep gerak dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau permainan tradisional. Baik dalam mempraktikkan kombinasi pola gerak dasar non-lokomotor yang dilandasi konsep gerak dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau permainan tradisional.
9	Muatan Lokal :			
a.	Bahasa Sunda	74	B	Baik dalam menjelaskan teks deskripsi tentang cuaca dan musim dalam bahasa Sunda secara lisan dan tulis. Baik dalam menjelaskan isi teks deskripsi tentang keberadaan alam sekitar (bewan dan tumbuhan) dalam bahasa Sunda secara lisan dan tulis.
b.	Bahasa Inggris	68	C	Cukup dalam Bercakap-cakap dengan kalimat sederhana tentang waktu. Cukup dalam Bercakap-cakap sederhana tentang pekerjaan.
c.	Pendidikan Lingkungan Hidup	86	A	Amat baik dalam melaksanakan kegiatan kebersihan dan keindahan di kelas. Baik dalam melaksanakan kegiatan kebersihan dan keindahan di kelas.
d.	Teknologi Informasi dan Komunikasi	78	B	Baik dalam mengetik teks dan mengatur Format Font, Paragraph pada program Ms.Word.

D. Ekstrakurikuler

NO	KEGIATAN	Predikat	KETERANGAN
1	Futsal	A	Penguasaan teknik menendang, menggiring, mengontrol serta kerjasama dalam permainan sangat baik. Tingkatkan terus dalam latihan serta sportifitasnya.
2	-	-	-
3	-	-	-

E. Sarun-saran

Perlu belajar untuk mengendalikan diri

F. Keadaan Fisik

1	Tinggi Badan	: 129 cm
2	Berat Badan	: 27 kg
3	Pendengaran	: Normal
4	Penglihatan	: Normal
5	Gigi	: Lobang

G. Prestasi

NO	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	: - hari
2	Izin	: 3 hari
3	Tanpa Keterangan	: - hari

Mengetahui,
Orang tua/Wali

Karek Sikanjaya



Pujiharto, S.Pd

Bandung, 24 Desember 2016
Wali Kelas

Meniama Gea
Meniama Gea, S.Pd.k